

Braillans

Un chantier d'insertion remarquable et remarqué



■ un groupe d'élus à l'écoute du maire de Braillans.

Cinquante élus, maires et conseillers, accompagnés par les représentants de l'Association Chantiers Départementaux pour l'Emploi par l'Insertion (CDEI) ont été reçus par le maire de Braillans pour visiter ce qui demeure un chantier exemplaire en matière d'insertion.

En effet, les travaux réalisés (pour 35 000 €) concernant la rénovation de la Fontaine, l'aménagement d'une aire de jeux pour enfants et la réalisation d'un boulodrome.

Ce chantier est exemplaire compte tenu des particularités de celui-ci : utilisation de matériaux et de végétaux locaux. Exemplaire également pour la réalisation des travaux par des équipes de travailleurs en situation d'insertion. Sans oublier l'accessibilité aux personnes à mobilité réduite.

La Communauté d'Agglomération du Grand Besançon a décidé de soutenir cette initiative qui associe deux de ses compétences : l'insertion et l'aménagement du territoire.